



Penghargaan SAG Awards Hadir di Netflix, Kemenangan untuk Ayo Edebiri dan Pedro Pascal

Description

Da’Vine Joy Randolph Menangkan Penghargaan Aktris Pendukung Terbaik di 30th Screen Actors Guild Awards

Da’Vine Joy Randolph telah memenangkan penghargaan aktris pendukung terbaik di 30th Screen Actors Guild Awards, yang membuatnya menjadi favorit Oscar. Penampilannya dalam “The Holdovers” karya Alexander Payne telah menjadi peran terobosan bagi aktor berusia 37 tahun ini. Sekarang, dia tampak siap untuk memenangkan Academy Award.

Prestasi Da’Vine Joy Randolph

Da’Vine Joy Randolph menerima penghargaan untuk penampilan luar biasa oleh seorang aktris wanita dalam peran pendukung untuk “The Holdovers” selama 30th annual Screen Actors Guild Awards on Saturday, Feb. 24, 2024, di Shrine Auditorium di Los Angeles.

30th Screen Actors Guild Awards

Pada 30th Screen Actors Guild Awards yang disiarkan langsung Netflix, momentum Oscar dipegang oleh nominator utama “Oppenheimer” dan “Barbie.” Acara tanpa tuan rumah ini diadakan di Shrine Auditorium & Expo Hall di Los Angeles. Suatu saat setelah takaran ditentukan, banyak pemenang diwawancara di belakang panggung – terkadang memesona, terkadang canggung – oleh co-host karpet merah Tan France.

Pedro Pascal, yang terlihat sangat terkejut, memenangkan aktor pria terbaik dalam seri drama “This Is Us.” “Ini salah karena beberapa alasan,” kata Pascal. “Saya sedikit mabuk. Saya pikir saya bisa mabuk.” Dua penghargaan untuk kategori stunt ensemble diumumkan selama karpet merah. Itu untuk para pelaku adegan laga “Mission: Impossible – Dead Reckoning Part One,” dalam kategori film, dan untuk “The Last of Us” di televisi. Penghargaan Prestasi Seumur Hidup SAG akan diberikan kepada Barbra Streisand.

Ringkasan

Da'Vine Joy Randolph memenangkan penghargaan pemeran pendukung wanita terbaik di Screen Actors Guild Awards ke-30, mengukuhkan posisinya sebagai favorit Oscar. Penampilan Randolph dalam "The Holdovers" karya Alexander Payne telah menjadi peran terobosan bagi aktor berusia 37 tahun itu. Sekarang, dia tampak siap untuk memenangkan Academy Award.

Apakah Anda mengikuti perkembangan karier Da'Vine Joy Randolph? Siapakah aktor atau aktris favorit Anda untuk memenangkan Oscar tahun ini? Bagikan pendapat Anda pada kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark